

6月6日（月）「自分からすすんで挨拶をしましょう」

元気よく朝の挨拶をしましょう。おはようございます。

今日は「は・あ・と」の「あ」、挨拶についてのお話です。

滝坂小学校は、『挨拶をしっかりすること』を目標にしています。挨拶はしてもされても気持ちがよいし、人と仲良くなる第一歩でもありますね。そして、笑顔でいるとよいことがたくさんあるように、挨拶にもまたよいことがたくさんあります。

みなさんは、挨拶を誰のためにしていますか。

挨拶は、してもされても気持ちのよいものですから、「相手のためにする」と考える人もいると思います。しかし、挨拶は、自分が社会の一員として周りの人とよりよく関わっていかこうとする気持ちや態度を表すものですから、基本的に、自分のためにするものです。挨拶がきちんとできる人は、周りから信頼されたり、好ましく思われたりして、力を発揮する活躍の場を自分で広げていくことができます。ですから、自分のためにもなる挨拶は「自分からする」と決めて、すすんでできるようにしましょう。

そしてたとえ相手が挨拶を返してくれなかったとしても、挨拶は自分のためにするもので、返事を求めるためのものではありません。挨拶を返さない相手はマナー違反とも言えますが、「挨拶を返さない人には挨拶をしない」ということのないように気をつけていきましょう。

6月からふれあい月間がはじまり、同時に挨拶運動も始まりました。この運動をきっかけにして、挨拶を自分からすすんでしようとする人が増えてほしいと願っています。今日は、自分のためにもなる挨拶をすすんでしようというお話でした。

さて今日はこのあと新しいお友達を2人紹介します。はやくお友達になって楽しく過ごしてくださいね。

それではこれで校長先生のお話を終わります。
今週も元気に過ごしましょう。（礼）

